NOROÑA deja curul en diputados; Sheinbaum, con opción de licencia por 60 días; ella espera al domingo para decidir camino a seguir págs. 8, 9 y 17

Noroña solicita licencia para ir por la candidatura

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL DIPUTADO del Partido del Trabajo (PT) Gerardo Fernández Noroña presentó formalmente su solicitud de licencia por tiempo indefinido para contender por la candidatura de la Cuarta Transformación a la Presidencia de la República.

Por medio de redes sociales compartió el acuse de recibido de la petición dirigida al presidente de la Comisión Permanente, Alejandro Armenta, quien dará paso de forma oficial a la solicitud hasta la sesión del próximo martes, donde deberá ser aprobada.

EL PASADO MIÉRCOLES, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, sostuvo una reunión con Noroña, encuentro en el que le invitó a formar parte del proceso interno.

Eltip

En el documento, el legislador expresa que desea dejar el cargo a partir del próximo 15 de junio.

"Lo anterior, debido a que he decidido participar en su momento como precandidato en el proceso interno para elegir la candidatura a la Presidencia de la República de la coalición Juntos Hacemos Historia", señaló. que han formalizado su renuncia al cargo que actualmente desempeñan, en ánimo de participar en la contienda interna que desarrollarán Morena, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM). El primero en dar el paso fue el titular

Con él ya suman tres los aspirantes

El primero en dar el paso fue el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, y el senador pevemista, Manuel Velasco.

Quienes también han anunciado su separación de cargo ante la espera de que éste sea un requisito indispensable para ser el "defensor de los Comités de la Cuarta Transformación", son el senador Ricardo Monreal Ávila y la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

Otro aspirante presidencial de la 4T es el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López, quien hasta ahora no ha manifestado certeramente que dejará el puesto.

Será hasta este domingo cuando Morena lleve a cabo la sesión de su Consejo Nacional para definir su método y requisitos.

Formaliza petición

El legislador presentó su solicitud de licencia al presidente de la Comisión Permanente, Alejandro Armenta.



Aspirantes a la

candidatura han

renunciado



FERNÁNDEZ NOROÑA compartió el documento en redes sociales, ayer.